

Geschäftsführer der Agentur Butterundbrot, lobt denn auch

möchte und dabei auf weitere Unterstützung angewiesen ist.

nen und Künstler aus beiden Ländern. Möglich wird das

ziellen Festakt. Neben den traditionellen, jazzigen und klas-

und langfristig auf sichere Beine zu stellen. **HOLGER KLEMM**

Lebensqualität weiter verbessern

Treffen des Arbeitskreises „Alter und Pflege“ zu Fachkräftemangel und Sturzprophylaxe

Neu-Isenburg – Bei einem weiteren Treffen der Arbeitsgruppe „Alter und Pflege“ des Netzwerkes „Lebensqualität im Alter“ tauschten sich im Rathaus zahlreiche Fachkräfte aus dem Gesundheits- und Sozialwesen über aktuelle Themen aus. Das Treffen wurde von Erik Schmelkel, stellvertretender Fachbereichsleiter Soziales, mode-

riert. Mit dabei waren Ärztinnen und Ärzte, Angestellte von Pflegediensten, Krankenkassen, Betreuungsvereinen, Wohlfahrtsverbänden und die Sozialarbeiterinnen der Stadtteilberatungsstellen. Erklärtes Ziel ist der fachliche Austausch zur Verbesserung der Lebensqualität älterer Menschen in Neu-Isenburg.

Im Fokus standen unter anderem die Möglichkeiten, dem zunehmenden Fachkräftemangel in der Pflege zu begegnen. Zu diesem Thema stellte Referentin Rukhshanda Shahid-Lakatosz vom Europäischen Projektmanagement die neunmonatige Ausbildung zum „Pflegehelfer plus“ vor, die erstmals im Kreis Offen-

bach startet. Maximal 30 Interessierte können am 1. September mit einer Weiterbildung beginnen. Sie findet in Zusammenarbeit mit Trägern, die die theoretischen Schulungen abhalten, sowie Arbeitgebern, die den praktischen Teil der Qualifikation abbilden, statt. Die Maßnahme des Europäischen Projektmanagements wird be-

gleitet von Sozialpädagogen. Ein weiterer Themenschwerpunkt war die „Sturzprophylaxe im Alter“. Holger Tietz von der Salus BKK gab interessante Einblicke zu den vielfältigen Ursachen von Stürzen, den Möglichkeiten, diese zu verhindern, und einen Fahrplan zum Verhalten, wenn eine gestürzte Person aufgefunden wird. hok

Traumhafte Melodien, große Gefühle

Compagnia Nuova verbindet in Hugenottenhalle zwei kurze Opern

Neu-Isenburg – Mit Leidenschaft große Oper hautnah erlebbar machen – das ist das

und ihren „Bajazzo“. Der Opernkrimi lässt sich thematisch wunderbar mit „Le ma-



aufgebrochen und durchwühlt

Gravenbruch – Bislang Unbekannte haben einen weißen Renault Trafic, der am Fahrbahnrand in der Schwalbenstraße (10er-Hausnummern) abgestellt war, aufgebrochen und durchwühlt. Nach derzeitigen Erkenntnissen zerschnitten die Täter einen Teil der Karosserie, langten in das Fahrzeuginnere und konnten anschließend den Türmechanismus öffnen. Sie durchsuchten augenscheinlich den hinteren Ladebereich des Handwerkerfahrzeugs. Ob die Langfinger Beute machten, ist derzeit nicht bekannt. Der am Fahrzeug entstandene Sachschaden wird auf 2500 Euro geschätzt. Die Kriminalpolizei nimmt Hinweise unter 069 8098-1234 entgegen. hok

Sprechstunde der Digitallotsen